

Sozialrecht

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 05. Dezember 2007 um 20:03 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 03. Mai 2012 um 10:29 Uhr

Mit Teilbereichen des Sozialrechts haben wir alle schon Erfahrungen gesammelt. Meistens allerdings ohne weiter darüber nachzudenken ohne das es zu Problemen kommen würde, wie zum Beispiel die gesetzliche Krankenkasse, die gesetzliche Rentenversicherung oder das Kindergeld.

Dazu gehören die Maßnahmen rund um die Arbeitsförderung, wie die Gewährung von Grundsicherungsleistungen oder die Gewährung von Fortbildung oder die Sozialhilfe.

Zum Sozialrecht gehören auch Fragen zur gesetzlichen Unfallversicherung oder die Beantragung von erforderlichen und notwendigen Rehabilitationsmaßnahmen.

In all diesen Bereichen bin ich der Partner an Ihrer Seite, der Ihnen bei der Durchsetzung Ihrer Rechte hilft.